

# 2月の園だより

平成25年度

突如現れた鬼に、子供たちはびっくり仰天です！勇敢に立ち向かう子ども、キャーと逃げ惑う子ども、遠くから事の成り行きを見守っている子供と様々です。今、必死に内面の声と対話している瞬間じゃないでしょうか。1年を通じて様々な心の鬼が出てまいります。泣き虫鬼、我がまま鬼、怒りん坊鬼、それに、ひねくれ鬼。どの姿も個性豊かで大暴れ、なかなか思い通りにはいきません。それでも、その時々心の声を受け止め、『育ちの芽』を見守ってあげる事が大切です。内面の声に耳を傾け、一段一段と成長をしていく子ども達に寄り添ってあげればと思います。

さて、いよいよ、2月に入りました。園では締めくくりの大事な時期で、各行事にむけて急ピッチで進んでいます。もう残すところ・・・早いんですよね・・・あっという間の毎日です。まだまだ、寒い日が続きます。県内でのインフルエンザの報告数も上がってきておりますので、ご家庭との連絡を密にする中で、子ども達と一緒に大切な『いま』を過していかれたらと思います。どうぞ、宜しくお願い致します。

## ☆防犯を学ぶ☆ <月目標> わたしたちは、仲良くするこどもになります。



### <いじょうじ>

- \* 節分の話聞き、楽しく豆まきに参加する。
- \* 身近な素材を利用し、作る楽しさを知る。
- \* 年齢に応じた基本的な生活習慣を確かなものにする。

### <みまんじ>

- \* 節分に参加する。
- \* 年齢に応じた基本的な生活習慣を確かなものにする。
- \* 遊びを通して、表現することの楽しさを知る。(描く・切る・千切る・貼る・塗る)



交通安全教室では「防犯」を学びました。突然の不審者に如何に対応するのか？本番さながらの訓練が行われ、思わず顔を引きつらせる職員も・・・いつなんどき、非常事態が襲ってくるか分かりません。常日頃から防犯について意識しながらと思います。

◆今月のありがたとう◆  
私達の「げんき」をいつも優しく見守って頂き、本当にありがとうございます。先生の温かく寄り添ってくださる言葉かけに、いつも感謝しております。次回逢う時は、また少し成長しているかも♪

園医の先生へ

## 行事予定

- 2/ 3日(月) 節分～豆まき～
- 2/13日(火) 神埼小学校交流会&バレンタインクッキー作り 年長児  
★9時頃保育園を歩いて出発しますよ～。遅れないでね♪  
★午後からバレンタインクッキー作り♪ 年長児
- 2/18日(火) 冬季避難訓練
- 2/19日(水) 愛情弁当の日 ♡
- 2/19日(水) 「ヘンデルとグレーテル」一年長児一 場所\*文化会館  
★園を出発する前に『卒園アルバム写真撮影』  
★劇の後は、お弁当をもって冒険ツアーへ出発です。お楽しみに♪
- 2/20日(木) 2月生まれの誕生日会
- 2/22日(土) お楽しみ保育参観&午後から新入園児説明会
- 2/27日(木) 交通安全フェスティバル 年長児

◇英語で遊ぼう◇ ☆ロワーナ先生 2月5日 2月12日 ☆マーレン先生 2月17日  
◇体育教室◇ 2月10日(月) 今月のテーマ:いろいろな手具に親しもう

### \*季節の食育\*

親鸞様のご命日に精進料理を頂きました。多くのいのちをいただいて、私たちは日々の生活を送らせてもらっています。だからこそ、親鸞聖人や、家族の命日の日には、いのちを奪うことを避け、日々いのちをいただいていることに感謝し、私たちが食事をいただく、そのことの意味を考えたいものです。「尊いいのち」について学びましょう。

## 先月のちょっとひとコマ♪

子ども達の笑顔をお楽しみください



親鸞聖人さまの御命日にみんなで御参りをしました。子供たちの「なもあみだぶつ」の声にきっと仏さまも喜ばれたことでしょう。小桜っ子の愛言葉は『優しい心を忘れません』です♪



子供たちの元気いっぱいの歌声が届きました。新年最初のお当番はひまわり組さんでした。ひまわり組さんの笑い声と愉快的な歌声に、誕生日者も感激だったようです！みんな喜び合えた瞬間でした。おめでとうっ！



後期の内科歯科検診です。園医の先生の前で思わず泣いてしまう場面もありましたが、先生のにっこり笑顔で子供たちも「ピース」と胸を張ってVサイン。順調順調♪ どんどん大きくなるんだぞ～☆

## よろこび 2月20日(木) お誕生日会 -参観自由です!- 2月生まれのお友達 担当:みんなで楽しむ

毎月1回、その月に生まれたお友達を囲んで皆でお祝いします。誕生者へのインタビュー&歌や職員による出し物があります。お誕生日会への参観は自由ですので、時間に都合がございましたらお出かけ下さい。時間帯は、9時半より1時間程度です。

## わだいな 2月22日(土) お楽しみ保育参観 9:20開始 12:00頃まで

あっという間の1年間。宝物のような楽しい思い出がいっぱいです。この時期、子ども達も進級へ向けて、ちょっとソワソワドキドキを隠せないみたいです。今日はそんな思いを確認しながら、在園児から卒園児へ、卒園児から在園児へ、ありがとうの言葉を届けましょう。頼もしく成長した子ども達の「いま」をしっかり応援してあげたいと思います。沢山のご参加をお待ちしております。